

個人懇談会について

12月11日(月)～15日(金)に、個人懇談会を行います。短い時間ではありますが、有意義な時間にできたらと思います。本日(22日)に日時をお知らせする文書をお渡ししましたので、ご確認をお願いします。

作品展について

冬休み明けの1月18日(木)・19日(金)に作品展を行います。子どもたちは、それぞれの思いを表現しようと、一生懸命作品の製作に取り組んでいます。両日とも18時まで体育館で行いますので、ぜひ、お越しください。詳しくは、後日配付する別紙「作品展プログラム」をご覧ください。



【製作風景】

学校努力点について

テーマ「ICTを活用して主体的に学ぶ子どもの育成―単元を通したタブレットの効果的な活用―」の後期の授業例を紹介します。

【6年生・社会「江戸幕府と政治の安定」】

初めに、江戸幕府が行った政策について、大名・庶民・外国のそれぞれに関わるものを教科書や資料集で調べた後、タブレットでさらに詳しく調べ、まとめました。一人一人が関心をもった内容について深く調べることで、知識の定着につながりました。

次に、大名・庶民・外国、そして、幕府の立場になって、江戸幕府の政策について4段階で評価しました。タブレットのポジショニング機能を使い、それぞれの評価を示した後、グルーピングを行い、評価した理由について話し合いました。タブレット上で、グループの仲間の評価や理由を共有しながら話し合ったことで、評価が変更したり、理由が付け加えられたりする子どもが多く見られました。



今後も、ICTの効果的な活用に向けて、授業研究を進めていきます。

学級閉鎖について

インフルエンザが流行しています。本校でも、10月以降4学級で学級閉鎖を行いました。本格的に寒くなり、体調を崩して休んだり、途中で保護者の方にお迎えに来ていただいたりする子どもが増えてきています。体調には十分に気を付け、しっかりと手洗いをしてほしいと思います。

欠席者が増えた場合、対応について、午前中に「きずなネット(メール配信)」で連絡を入れさせていただきますので、可能な限り携帯電話やスマートフォン等を確認していただきますようお願いいたします。

なお、学級(学年)閉鎖や学級(学年)早退があった場合、該当学級のお子様はトワイライトルームや部活動への参加はできませんので、よろしくお願いたします。